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Alle/ai Consigliere/i comunali di Mezzovico-Vira 
 
 
6805 Mezzovico-Vira, 19 dicembre 2022 
Ris. Mun. 426 

 
 

Risposta del Municipio all’interpellanza dei Consiglieri comunali 
Riccardo Alberti, Federico Canepa e Damiano Jarmorini dal titolo 
“Mozione messa in sicurezza del percorso stazione FFS Mezzovico-
Vira - Camignolo” 
 

 
 

Gentili Signore, egregi Signori, 

sulla scorta dell’interpellanza sopra indicata, prendiamo posizione sul contenuto della stessa. 
 
Nel merito dei singoli quesiti esponiamo quanto segue. 

 

Domanda 1 – Il Municipio si è chinato sul tema? 
Risposta 1 – L’Esecutivo comunale ad inizio luglio 2022 ha interpellato il pianificatore 
comunale invitandolo ad allestire un preventivo di spesa per l’analisi e la presentazione di 
soluzioni (progetto di massima) atte a risolvere il problema segnalato nella mozione. Nel 
frattempo, quale progetto d’accompagnamento del PAL3, la Commissione Vedeggio Valley 
ha affidato un mandato allo studio d’ingegneria Allievi per progettare un percorso pedonale-
ciclabile nell’Alto e Medio Vedeggio. Si è quindi interpellato Allievi per valutare sinergie tra i 
due progetti. Dall’analisi di quest’ultimo è risultato che interventi concreti sull’attuale calibro 
stradale non permettono di garantire un’adeguata sicurezza ai pedoni (compatibilmente con 
il traffico veicolare e la presenza del percorso ciclabile nazionale) e occorrerebbe procedere 
con la creazione di un marciapiede fisico espropriando terreno almeno su uno dei due lati 
della strada. Questa prima valutazione è in fase di approfondimento con il nostro pianificatore, 
tenendo in considerazione che l’entrata in funzione della nuova fermata TILO di Bironico – 
Camignolo, verosimilmente ridurrà notevolmente la necessità del collegamento pedonale. 
 

Domanda 2 – Quali sono le tempistiche per la presentazione di un progetto e relativo 
Messaggio Municipale su quanto sopra esposto? 
Risposta 2 – Ci si è prefissati disporre un progetto di massima entro fine aprile 2023 e 
all’interno di quest’ultimo inseriremo anche quanto indicato questa sera durante la seduta di 
Consiglio Comunale nel merito del citato passaggio pedonale. 
 

Domanda 3 – Ci sono altre informazioni sull’argomento che il Municipio vuol 
condividere? 
Risposta 3 – Nulla di particolare se non che, parallelamente a quanto indicato alla domanda 
1, si intraprenderanno i passi necessari atti a richiedere presso gli uffici competenti la 
riduzione del limite di velocità da 60 Km/h a 50 Km/h. 
 

A disposizione per ulteriori ragguagli vogliate prendere atto di quanto sopra e gradire cordiali 

saluti.          Il Municipio 
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